

**Geschäftsstelle** Franziskusweg 1 52393 Hürtgenwald

Tel 02429-308-57 Fax 02429 - 30864 info@franziskus-stiftung.de www.franziskus-stiftung.de

Liebe Eltern,

Das Franziskus-Gymnasium Vossenack wird für die nächsten Jahre die Schule Ihres Kindes sein. Wir freuen uns auf eine erfolgreiche und harmonische Zusammenarbeit.

Wir sind eine Schule in privater Trägerschaft, organisiert in Form einer gemeinnützigen GmbH, deren alleiniger Gesellschafter seit 2019 die Franziskus-Stiftung ist. Bis 2019 unterstützte uns bei der Trägerschaft die Deutsche Franziskanerprovinz. Seitdem sind wir bei der Finanzierung auf uns allein gestellt.

Unser Franziskus-Gymnasium ist eine staatlich anerkannte Ersatzschule, die vom Land NRW einen Zuschuss zum Betrieb erhält, der nur einen Teil der schulischen Kosten deckt. Der verbleibende "Rest", der sogenannte Trägeranteil, beträgt für uns rund 500.000 Euro pro Jahr. Wir erhalten für die Schule aktuell freiwillige Zuwendungen des Bistums Aachen, des Kreises Düren und der Gemeinden Simmerath und Hürtgenwald, die gut die Hälfte unseres Trägeranteils decken. Es verbleibt aber immer noch ein hoher Betrag ungedeckter Kosten, der anderweitig aufgebracht werden muss.

Um diese Lücke zu verkleinern, bitten wir die Eltern unserer Schülerinnen und Schüler um einen freiwilligen Solidarbeitrag. Eine monatliche Zuwendung von 15 Euro pro Kind, bzw. bei mehreren Kindern aus einer Familie 25 Euro, würde uns sehr helfen.

In Summe wären das 180 Euro, bzw. 300 Euro pro Jahr.

Selbstverständlich können Sie auch andere Beträge spenden.

Konkret setzen wir Ihre Gelder ein, um alle im Schulbetrieb anfallenden Kosten zu finanzieren. Dazu gehören die Personalkosten genauso wie die Investitionen in Gebäude oder Lehrmittel.

Der verbleibende Trägeranteil wird durch die Franziskus-Stiftung getragen, die dieses Geld überwiegend aus Geschäftstätigkeit und Vermietungseinnahmen des ehemaligen Internats erwirtschaftet. Und weiterhin auf Spenden angewiesen ist.

Wenn Sie mehr über die Franziskus-Stiftung erfahren möchten, dann besuchen Sie gerne unsere Homepage <u>www.franziskus-stiftung.de</u> und/oder nehmen Kontakt mit mir auf.

Nach den steuerrechtlichen Vorgaben benötigen Sie für Zuwendungen an gemeinnützige Zwecke bis zu einer Höhe von 300 Euro keine Spendenbescheinigung. Deshalb werden wir Spendenbescheinigungen nur ausstellen, wenn Sie das ausdrücklich wünschen oder Ihre jährliche Zuwendung an uns mehr als 300 Euro beträgt.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Fischer